

Ibagué, 29 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 444

Jóvenes ibaguereños fueron concejales por un día, gracias a la Alcaldía y aliados estratégicos

El espacio busca fomentar el interés de las nuevas generaciones por la participación cívica y el liderazgo.

Veinticinco jóvenes de diversas instituciones educativas de Ibagué vivieron la experiencia de ser concejales por un día, debatiendo proyectos y comprendiendo el rigor y la importancia de la gestión pública, en una actividad, organizada entre la Alcaldía de Ibagué, el gestor social Juan Arturo Gutiérrez, el Concejo Municipal y la Fundación Creer y Merecer, en el denominado Recinto de la Democracia.

“Espero que hoy la juventud descubra que el tiempo nos ha legado herramientas para resolver nuestras diferencias sin el eco de la violencia. Ustedes serán los líderes de esta ciudad y tienen el deber cívico de ser mucho mejor de lo que fueron nuestros antepasados y lo que somos nosotros, los actores políticos del momento”, manifestó Kevin Castañeda, gerente de Proyectos Estratégicos, haciendo un llamado al compromiso y al liderazgo de las nuevas generaciones.

Durante dos días, los jóvenes no solo se familiarizaron con el proceso legislativo y el debate de proyectos de acuerdo, sino que también experimentaron de primera mano el valor de la palabra y el diálogo como herramientas fundamentales para la resolución pacífica de conflictos. Esta experiencia reafirmó la importancia de que la juventud participe activamente en la construcción de la democracia.

Camilo Acevedo, presidente del Concejo Municipal de Ibagué, subrayó el papel fundamental de los jóvenes en la consolidación de una democracia participativa y los instó a enfocarse en sus objetivos con determinación, destacando que el trabajo constante y la visión clara son claves para alcanzar grandes resultados: *“Como jóvenes, si logramos visionarnos y trabajar en pro de un objetivo sin desviarnos, los resultados serán los que esperamos”.*



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Por su parte, Óscar Zabala, representante de la Fundación Creer y Merecer, destacó la relevancia de brindar experiencias reales dentro de los escenarios de participación ciudadana: *“muy agradecido y muy contento con la Alcaldía Municipal, el Gestor Social y todas las personas que han hecho posible este escenario, porque aquí comienza a generarse algo muy valioso: la pedagogía de las ciudadanías juveniles en nuestro municipio.”*

Esta iniciativa reafirma el compromiso de las autoridades y actores sociales de Ibagué, por impulsar espacios democráticos y formativos, donde la juventud no solo aprende sobre la función pública, sino que también se prepara para convertirse en el motor de transformación de la ciudad.